

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti paparkan di atas maka dapat diambil kesimpulan, yaitu:

1. Pembiayaan *murabahah* dalam praktiknya di BPRS Saka Dana Mulia daam melakukan praktiknya sudah sesuai dengan ketentuan PAPSI, PSAK dan juga Fatwa DSN-MU. Rata-rata pembiayaan *murabahah* adalah 9.366.648.000. Sedangkan nilai tertinggi pembiayaan *murabahah* sebesar 12.806.535.000 terjadi tahun 2019. Nilai terendah pembiayaan *murabahah* terjadi pada tahun 2017 sebesar 4.748.901.000.
2. Perhitungan profitabilitas yang dihitung menggunakan ROA sudah sesuai dengan ketentuan OJK tahun 2019. Profitabilitas yang dihitung menggunakan ROA dengan rata-rata ROA selama lima tahun dari tahun 2017-2021 PT BPRS Saka Dana Mulia adalah 0,91% yang masuk dalam peringkat 4.
3. Pengaruh pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas tidak berpengaruh signifikan yang diuji berdasarkan koefisien korelasi product moment pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas sebesar -0,294 sesuai tabel interpretasi menunjukkan tidak adanya pengaruh yang signifikan antara pembiayaan *murabahah* terhadap profitabilitas. Sedangkan koefisien regresi linier sederhana nilai nilai a sebesar 2,016 dan b -1,181, nilai 2,016 artinya apabila *murabahah* mengalami kenaikan satu satuan dalam arti kenaikan ke angka positif maka profitabilitas atau Y mengalami kenaikan sebesar angka tersebut. Nilai -1,181 menunjukkan pengaruh yang tidak searah. Nilai R square pada uji determinasi bernilai 0,294 atau sebesar 8,6% artinya *murabahah* terhadap profitabilitas hanya berkontribusi sebesar 8,6% dan sisanya 91,4% disebabkan oleh faktor lain. Nilai t hitung sebesar -0,532 dan nilai t hitung kurang dari nilai t tabel sebesar 2,353. Dengan demikian  $H_0$  diterima yang berarti pembiayaan *murabahah* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada PT BPRS Saka Dana Mulia.

### B. Saran-Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya, dalam penelitian ini penulis hanya mempertimbangkan aspek internal saja, penulis menyarankan agar penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambahkan

variabel independen khususnya pada aspek eksternal. Selain itu, dengan melanjutkan penelitian, peneliti dapat menambahkan variabel independen lain yang dapat mempengaruhi profitabilitas khususnya pada PT BPRS Saka Dana Mulia.

2. Bagi BPRS yaitu meningkatkan dan meminimalisir biaya sehingga keuntungan maupun profitabilitas dapat meningkat dan kapasitas manajemen pembiayaan perlu ditingkatkan.

